

**SUSCRÍBETE** 



Inicio > Cali > Artículo



Las autoridades atendieron la emergencia.

## > CALI

## 18 menores de edad resultaron heridos en aparatoso accidente en La Reforma, zona rural de Cali

El bus escolar terminó contra un árbol.

20 de agosto de 2024 Por: Redacción El País







in

En la tarde de este martes, 20 de agosto, se presentó un aparatoso accidente de tránsito en la Vía La Reforma, zona rural de Cali, cuando un bus escolar perdió el control y se estrelló contra la zona verde del

Según informaron las autoridades frente a los hechos, el siniestro vial dejó por resultado 19 personas
heridas, entre ellas, 18 menores de edad, pero ninguno de gravedad.
Según el reporte oficial de las autoridades de tránsito, el accidente se presentó 300 metros después
del sector conocido como La Fonda, vía al corregimiento de Villa Carmelo. Asimismo, desde la Secretaría
de Movilidad confirmaron que el caso fue atendido por un grupo especializado.

18 menores de edad resultaron heridos en aparatoso accidente en La Reforma, zona rural de Cali

21/8/24, 7:05

sector.





Los menores fueron atendidos por habitantes del sector. Foto: Redes sociales.



Siguen los cambios en el gabinete del alcalde de Cali, Alejandro Eder: estos son los nuevos nombramientos

"Siendo las 2:19 p. m. se presenta siniestro de tránsito con lesiones, a la altura de la Reforma. Conductor de vehículo tipo microbús de placa VCA615 al parecer presentó falla mecánica en frenos, motivo por el cual se vio obligado a salirse de la vía", señala el reporte del agente de movilidad que atendió el caso.

<u>"En el siniestro reportan cuatro lesionados menores entre 6 y 10 años, los cuales fueron trasladados a la Clínica</u> <u>Colombia", indicó el informe conocido tras presentarse el accidente.</u>

Pero, horas más tarde, las autoridades confirmaron que un total de 19 personas fueron las que sufrieron lesiones; 6 de ellos, menores de edad, se remitieron al Hospital de Siloé; y otros 13 menores se ingresaron a la Clínica Colombia, al igual que la auxiliar del vehículo.

Finalmente, se indicó que de los 18 menores afectados, 10 habían sido dados de alta por parte del cuerpo médico.

"Durante toda la tarde, la Secretaría de Educación dispuso de un equipo psicosocial y operativo para poder hacer acompañamiento al estado de salud de nuestros niños y niñas, y así verificar en las clínicas el avance de su estado de salud", sostuvo Tatiana Aguilar Rodríguez, secretaria de Educación.

Asimismo, se anunció que se iniciaran las investigaciones técnicas pertinentes para determinar la circunstancia en la que ocurrió este siniestro, para establecer las razones o posibles responsables.

Un bus escolar tuvo un aparatoso accidente en la vía la Reforma en el sector de La Fonda, en el hecho resultaron heridos cuatro menores de edad, los organismos de socorro se encuentra atendiendo la situación. pic.twitter.com/EkfzBSPjD2

— SUPERNOTICIAS (@radiosupercali) August 20, 2024

Por otra parte, vecinos del sector aseguraron que los niños fueron atendidos por testigos del hecho, quienes llamaron a los organismos de socorro, para luego trasladar a un centro asistencial a los menores que tuvieran contusiones.

"Gracias a Dios no hubo ningún niño lesionado de gravedad, hubo contusiones, pero nada grave. Los niños los estaban bajando en algunos carros, el bus hacía el recorrido de los niños de la Cruz", expresó una de las vecinas de la zona, quien atendió la emergencia en cuanto se presentó el choque.



Video. Las imágenes del grave accidente de tránsito en Medellín que deja a dos personas muertas y otras 16 heridas



Accidente

bus escolar

la reforma



Sigue el canal de El País Cali en WhatsApp



Convierta a El País.com.co en su fuente de noticias aquí

## Regístrate gratis a nuestro boletín de noticias

Recibe todos los días en tu correo electrónico contenido relevante para iniciar la jornada. ¡Hazlo ahora y mantente al día con la mejor información digital!

Ingresa tu correo electrónico

Acepto Política de Tratamiento de Datos de El País.